

第2学年 学年だより

NO.16

伊達市立伊達中学校 第2学年

2020. 8. 21 (金) 発行



2学期が始まりました。

8月19日（水）の始業式には、2年生の元気な姿が戻ってきました。18日間の夏休みでしたが、猛暑の中、部活動に参加していた生徒の皆さんも多く、日焼けした姿で登校した2年生も多かったようです。

2年生の2学期は、3年間の中学校生活の折り返し地点です。進路を見据えて、目標をもって、今やるべきことをしっかりとやり抜いてほしいと思います。また、学年集会を開き、2学期からの中学校生活をどのように送っていくかが進路選択にとても重要で、着実に力がつくかどうかの差がついてくるのは、この2学期からであることを伝えました。伊達中学校を牽引する2年生として困難を乗り越えながら、成長することを期待しています。

2年生代表の小形美南さんが学年集会で発表しましたので、紹介します。

十八日間という短い夏休みが終わり、二期が始まりました。二期は、新人大会や桃花祭などがあり、私たち二年生がこれまで以上に力を發揮することが求められています。その中で私は、次の二つの点を頑張りたいと思います。

私が第一に考えることは、定期テストについてです。私は、一学期に行われた期末テストで良い結果を残すことができず、とても後悔しました。だから今学期のテストをチャンスに変え、目標点以上を目指したいです。そのためには、今までの勉強法を見直すことが重要になると考えました。今までのワークやプリントだけをくり返し行う勉強法ではなく、ノートの重要な部分にしつかりと目を通すことや、様々な出題の方法に対処できるよう学習量を増やすことで点数に繋げていくことが大切であると思います。また、少しのミスで点を逃すことなくすなど、テストの受け方にも注意をしていきたいと思います。

次に新人大会についてです。新人大会では、私たち二年生が中心に立って行動します。試合の時だけではなく常にしつかりと行動でいるよう、先輩方に教えていただいたことを思いい出しながら挑みたいです。そして、ソフトボール部で目標にしている「楽しんで取り組む」ということを忘れずに、どんな結果でも笑顔で終わりたいです。そのために、普段の部活での声出し、アップなども全力で行い、大会で力を出し切れるように頑張りたいです。

私は、この二学期に行事や生活面で、悔いのない充実した日々を過ごすことを目標にします。そして、その目標を達成できるよう励んでいきます。

二学期の目標

「防災リーダー育成プログラム」に参加して

伊達市内の中学生を対象として、防災に関する知識を身に付けながら、「自分で考え、行動する力」を育むため「防災リーダー育成プログラム」を行っています。伊達中学校からは、2年生4名が希望して参加しています。

2年4組 鳴原那由多

近い将来、再度、東日本大震災級の災害が起こるともいわれているため、災害に備えて行動できるようになりたいと思い、このプログラムに参加しました。

今回の活動では、ハザードマップを使って、家族と避難場所を確かめておく大切さと、人は、たった5cm水につかっただけで安全に避難ができなくなることを学びました。今後の活動では、災害が起きた後のこと教えていただくので、しっかりと学び、実践できるようにしたいと思います。

来週の予定



| 日 | 曜日 | 1校時 | 2校時 | 3校時 | 4校時 | 給食 | 5校時 | 6校時 | 清掃 | 部活 | 行事・連絡等 |
|----|----|-----|-----|-----|-----|----|-----|-----|----|----|---|
| 24 | 月 | 1 | 2 | 3 | 4 | ○ | 5 | 6 | ○ | ○ | 駅伝指導6校時～ |
| 25 | 火 | 1 | 2 | 3 | 4 | ○ | 5 | 6 | ○ | ○ | 生徒会役員選挙公示 |
| 26 | 水 | 1 | 2 | 3 | 4 | ○ | 5 | 6 | × | ○ | |
| 27 | 木 | 1 | 2 | 3 | 4 | ○ | 5 | 6 | ○ | ○ | |
| 28 | 金 | 1 | 2 | 3 | 4 | ○ | 5 | / | ○ | ○ | 歯科検診8:30～ 生徒会役員選挙受付開始～9/2 駅伝試走13:00～17:30 |
| 29 | 土 | | | | | | | | | | PTA奉仕作業：実施いたしません。 |